



園だより 12月号



令和5年12月1日発行
わさだりすの森保育園

風に吹かれて枯れ葉が舞い散る季節になりましたね。イルミネーションの点灯も多くみられるようになりクリスマスや年末を意識させられます。そんな中でも保育園では、生活発表会を控えどのクラスもお家の人に見てもらうことに期待を持ちながら練習を楽しんでいます。先日、ステージも整い子どもたちの気持ちも盛り上がっているようです。今年は2日間に分けての開催となります。保護者の方にはお仕事等に、ご都合つけていただいた方も多く感謝しています。当日楽しみにお待ちしています。

今月の行事予定表

月	火	水	木	金	土	
				1	2 GCカーボン ニュートラル祭り	3
4	5	6	7	8	9 0.1.2歳児 生活発表会	10
11	12	13 内科検診	14	15	16 3.4.5歳児 生活発表会	17
18	19 お花の教室	20 食育指導	21 避難訓練	22	23	24
25 クリスマス会	26	27	28 誕生日会 御用納め	29 年末休み	30 年末休み	31 年末休み

※1月1.2.3日は休園です。4日より開園です。

お知らせ・お願い

- ★内科検診があります。
12/13(水) 14時半～となります。
お休みをしないようにお願いします。
- ★子育て支援についてのアンケートにつきまして
はたくさんのご協力ありがとうございました。
- ★12/2(土) グリーンコープ大分西センター
(寒田) カーボンニュートラル祭りにきりん組
さんがステージでの出し物を行います。
保育園の紹介や園歌、元気くんマーチを披
露する予定です。時間は11時～20分ほどを
予定しています。お時間のある方は遊びに来
てください。

心地よい言葉で伝えよう。



言葉は、人と人をつなぐ大事な手段です。

子どもたちは今、言葉を習得するだけでなく、言葉の意味や使い方そして、相手に伝わる話し方を体験しているとても大事な時期です。相手に伝える時・・・自分が言われてうれしい言葉はどんな言葉でしょう？反対に言われて嫌な言葉や悲しい言葉もあります。そして人を傷つけてしまう言葉もあります。

大人の私たちが意識して、子どもたちの模範者になりたいですね。また、乳幼児期は感情のコントロールを学んでいるところでもあります。悲しい言葉、嫌な言葉を使ったときは、その発言を否定するのではなく、言われた相手が悲しくなることを知らせてあげてください。そしてどうして嫌な言葉を使ってしまったか・・・という思いや気持ちを聞いてあげて下さい。嫌だった気持ちを代弁してもらえらることで気持ちが落ち着き、感情のコントロールも上手になっていきます。



先月の勤労感謝訪問では・・・

ぱんだ組はみのり歯科クリニックさん
くま組は、保育園を毎日きれいにお掃除を
してくれるみどりの風さん
きりん組は、裏のガソリンスタンド(エネオス
さん)へと感謝の気持ちと手作りのペン立
てを渡しました。何かとプレゼントをもらうこ
との多い子どもたちですが、自分たちが作っ
たものを、誰かのためにプレゼントするという
経験も子どもたちにとっては、自分も周りの
人を喜ばせたり人のためにできる
ことがあるという喜びや自信につな
がったのではないかと思います。

